

# 新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年、我が国は7月豪雨により西日本の広い範囲で甚大な被害に見舞われ、台風21号の影響では関西地方が猛威にさらされ大規模停電、関西国際空港では電気や鉄道、道路などインフラが全て寸断されました。

数日後には北海道胆振東部地震が発生し、大規模なげんげ崩れなどにより尊い命が失われるなど未曾有の事態となり、全国各地で自然災害が多発した一年でした。

幸い本町では大きな災害もなく平穏な一年でしたが、自然災害の備えに万全はないと言われており、日頃から地域の実情にあった自主防災の取り組みなど、行政と連携を図りながら「防災意識の高揚」を深めていくことが重要と考えます。

さて、昨年夏には本町にも「コミュニティ図書館」がオープンし、僅か2ヵ月あまりで来館者数が1万人を超える盛況となりました。今後は、地域の身近な図書館として、また町民交流の拠点施設として気軽に多くの方が利用されることを願っています。

また、本町の長年の懸案でありました、新庁舎建設が平成32年度完成を目指し計画されています。現在まで工事設計者の決定、敷地造成等に着手しています。今後、新庁舎完成により行政サービスの向上、災害発生時の防災拠点としての機能が期待されます。

最後に、私たち議会は人口減少・少子高齢化が進行する現実に正面から向き合い、町民の皆様の安心・安全を守るため一層の研鑽を重ね、町民の皆様からのご期待に答えるよう努力して参ります。今後共、ご指導・ご協力をお願い致します。

本年が皆様にとって幸多き年でありますよう、心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

平成31年 元旦



西ノ島町議会議長  
尾崎 満



11/18

旧友との再会に笑顔あふれる

## 第16回東京国賀会

11月18日(日)、主婦会館プラザエフ(東京都)にて「第16回東京国賀会」が行われました。

今回の東京国賀会には、町からの一般参加助成で3名が参加し、また、町からの出席の声掛けなどで今回初の参加者が集まるなど、全体の出席者は約65名でした。

久々に再会した旧友・知人たちは、ふるさと西ノ島の懐かしい思い出話に盛り上がりました。また、町から持参した西ノ島町のPR動画の放映は好評で、普段、陸からは見ることでできない景色に感動の声を頂きました。

懇親会では、和太鼓演奏や隠岐の民謡ショーでにぎわい、本町の事業者様よりご提供いただいた景品で「福引大会」が行われ、参加された皆様は大変喜ばれていました。

ご協力いただきました皆様には心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



12/1

ユネスコ世界ジオパーク再認定を記念して

## 「隠岐ユネスコ世界ジオパーク再認定記念シンポジウム」を開催しました！

12月1日(土)、西ノ島町立中央公民館にて「隠岐ユネスコ世界ジオパーク再認定記念シンポジウム」を開催しました。バルセロナオリンピックに競泳女子自由形で出場、パンパシフィック選手権200mで金メダルを獲得した千葉 すす氏をゲストに迎えるの基調講演をはじめ、隠岐ユネスコ世界ジオパーク推進協議会(推進協)事務局長の野辺 一寛氏による「ジオパーク再認定についての講演」、環境省隠岐管理事務所の湯澤 孝介氏による「絶滅危惧種クロシジミに関する講演」、隠岐高校魅力化コーディネーターの野辺 みなも氏による「隠岐高等学校魅力化事業についての講演」を行いました。

千葉 すす氏の講演では、諦めない心、挑戦する心を持つ重要性をわかりやすく、そしてそれが自分を支え、形成していくということを自らの経験談をもとに講演いただきました。来場された方は千葉氏からエネルギーを貰い、生き生きとした様子で会場を後にされました。

また、湯澤 孝介氏や野辺 みなも氏の講演では、推進協と連携して行っている事業の紹介をしていただき、ジオパーク活動を知ってもらう良いきっかけとなりました。

